



## Première soirée à Hambourg

publié le 05/03/2024 - mis à jour le 06/03/2024

Ce matin, nous avons pris le bus pour aller à l'aéroport de Bordeaux, là-bas, nous avons pris le premier avion pour aller à Francfort, c'était bien !!

Ensuite nous avons pris un deuxième avion pour arriver à Hambourg, celui-ci était plus grand, donc c'était encore mieux !!

Puis les Allemands sont venus nous chercher à l'aéroport pour nous emmener chez eux. Ce soir, je mange hamburger fait maison avec des frites. J'ai une chambre pour moi toute seule ainsi qu'une salle de bain.

Pour l'instant le voyage se passe très bien !!

Lyne

Aujourd'hui, nous avons pris l'avion pour aller en Allemagne. Nous en avons pris deux, le premier vol a duré 1h30 et le second 1h. C'est très cool.

Hambourg est une ville très jolie, la maison de ma famille est très spacieuse et ils sont très gentils.

Hermione

Aujourd'hui, nous avons pris l'avion de Bordeaux à Francfort et de Francfort à Hambourg. Nous avons mangé dans un couloir de l'aéroport de Bordeaux puis avons pris l'avion. Arrivés à Francfort, nous avons attendu 20 minutes et sommes montés dans l'autre avion.

Nous sommes arrivés à Hambourg, avons attendu nos valises et avons retrouvé nos familles. Nous sommes rentrés en voiture pour aller dans leur maison. La maison de ma correspondante est très grande, elle a 4 étages.

Cléa



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

